

Lundi 6 janvier 2014

Les vacances se terminent.. Félix reprend les cours aujourd'hui. Nous avons vadrouiller pendant les vacances, surf, vente pour Inès etc. Nous sommes allés deux fois sur la plage des Salines dans le sud, une des plus grandes plages de Martinique et la plus connue et touristique. Vous vous doutez que ce n'était pas pour prendre un bain de foule mais pour vendre mes bijoux ! Félix m'a bien aidé, et ça a super bien marché ! La saison a bien commencé je pense descendre régulièrement sur cette plage...

Notre potager reprend forme, après les dégâts de la forte pluie et le vent fort du 24 décembre. Le maïs gonfle, les fleurs s'ouvrent etc..

C'est une période magnifique car tout est en fleurs. La Martinique appelée « Ile aux fleurs » prend tout son sens. Des bougainvilliers dans toutes les rues, bords de routes, jardins, aux couleurs sublimes rendent les paysages merveilleux. Les manguiers se remplissent de fruits, les cocotiers sont toujours aussi garnis, c'est super beau !

La houle est plutôt forte ces temps ci. Les vagues sont monstrueuses quelques fois ! Félix ne surf pas toujours, mais il fait de super sessions quand il peut ! Samedi dernier, il fait sa plus belle session de bodyboard, il a passé presque 5h dans l'eau ! Autant vous dire que le soir il n'a pas fait long feu !

Nous revenons à notre quotidien. Félix part tôt le matin pour aller en cours, et moi j'assure la production après les grosses ventes des vacances !

Je vous souhaite à tous une belle année, qu'elle soit riche en découvertes, et surtout bonheur, santé, amour, et toutes ces belles choses que l'on vous souhaite à tous pour passer une bonne année !

A tout bientôt,
Inès